

Mit zwei Gitarren, Bass, Schlagzeug und einem Sänger der sowohl die schönen als auch die dreckigen Töne trifft, spielt die fünfköpfige Band alles zwischen schleppendem Hardcore und groovendem Metal. Tragende Melodien in Gesang und Instrumenten brechen düstere Gitarrenwände und wütendes Gebrüll immer wieder erhellend auf. So kann sich eine treibende Kraft in einer geradlinigen und melodischen Gesamtausrichtung entfalten. Die Band entstand im Jahre 2012 in Hamburg. Nach einer langen Phase des Schreibens, Probens und einigen Besetzungswechseln schlossen sie sich 2014 endgültig zu BENTHIC zusammen. Vor wenigen Wochen erschien ihre Debut-EP namens THE MESS via ACUITY MUSIC.





